

Wählt den EVR zur Mannschaft des Jahres 2015

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 02. Dezember 2015 um 13:37 Uhr



Eine mehr als erfolgreiche Saison liegt hinter dem EV Regensburg und auch in der laufenden Spielzeit sorgt das aktuelle Team für Furore.

Grund genug also, um von der Mittelbayerischen Zeitung im Rahmen der Wahl zum Sportler des Jahres 2015 in Ostbayern in der Kategorie Mannschaft nominiert zu werden. Abgestimmt werden kann bis Ende Dezember unter www.mittelbayerische.de.

Der EV Regensburg und die Mannschaft würden sich freuen, wenn die Fans der Domstädter zahlreich ihre Stimmen abgeben, um diese Abstimmung zu gewinnen. Gemeinsam sind wir stark - Für die Mannschaft des Jahres 2015!